

"Parlons ensemble de Sceaux" : la Ville dresse le bilan de sa grande concertation citoyenne lors d'une soirée de restitution

les points clés

- ✓ Du 1^{er} octobre au 14 novembre 2024, la ville de Sceaux organisait une grande concertation citoyenne sous la forme de cinq temps de débats permettant d'échanger avec les habitants
- ✓ Près de 500 Scéennes et Scéens ont participé à cette concertation qui s'est tenue dans différents quartiers de la ville
- ✓ Le jeudi 5 décembre à 19h, une soirée de restitution est organisée à l'hôtel de ville afin de dresser le bilan des échanges et d'évoquer les perspectives d'avenir

Un rendez-vous incontournable pour le futur de Sceaux

Du 1^{er} octobre au 14 novembre 2024, cinq temps forts réunissant élus et citoyens ont donné lieu à plus d'une dizaine d'heures de débats ayant mobilisé près de 500 Scéennes et Scéens de tous âges et venus de tous les quartiers de la ville, avec comme leitmotiv "parlons ensemble, vivons ensemble". Afin de dresser le bilan des échanges et d'évoquer ensemble les perspectives de développement de la ville, une soirée exceptionnelle de restitution est organisée **le jeudi 5 décembre à 19h** à l'hôtel de ville (122 rue Houdan).

Une dynamique collective au service de la Ville

« *Durant ces rencontres, les habitants ont témoigné de leur attachement à la qualité de vie singulière qu'offre Sceaux. Ces échanges ont permis de mettre en lumière des attentes, des idées novatrices et une énergie collective autour de l'avenir de notre ville* », observe Philippe Laurent, maire de Sceaux. La soirée de restitution sera l'occasion de partager ces premiers enseignements et de poser ensemble les jalons d'un projet commun pour la ville.

Au programme :

- présentation des conclusions des rencontres : retours en images et en mots, sur les échanges riches et constructifs ayant marqué cette démarche ;
- interventions de Scéennes et Scéens engagés et du maire, témoignages des personnes qui souhaitent faire bouger les lignes ;
- échanges et convivialité : une soirée interactive pour imaginer les actions concrètes de demain.

.../...



Pourquoi venir ?

Pour tous ceux qui aiment Sceaux et souhaitent contribuer à son dynamisme, cette soirée est une occasion unique de découvrir comment leurs idées et leur engagement peuvent façonner l'avenir de leur commune. Un pot convivial clôturera cette rencontre, favorisant encore davantage les échanges.

Donner la parole aux Scéens

Initiée en 2012, la démarche participative "Parlons ensemble de Sceaux" a permis à de nombreux Scéens d'exprimer leurs attentes concernant leur ville et de faire émerger 169 propositions qui nourrissent la feuille de route de l'équipe municipale depuis dix ans. En 2021, la démarche "Parlons ensemble des Blagis" a notamment fédéré les habitants de ce quartier autour de projets collaboratifs. L'objectif de ces concertations est de permettre aux habitants d'être acteurs de l'avenir de leur ville en étant force de propositions sur les améliorations et innovations possibles. Divers sujets ont déjà été abordés depuis 2012, comme l'aménagement du centre-ville, l'environnement, ou le quartier des Blagis, ce qui a permis de faire avancer de nombreux projets : la restauration du château de l'Amiral, le renouveau du centre commercial des Blagis dont les travaux ont commencé à l'automne, l'ouverture de France services et d'une agence postale communale en 2022, la création de nouveaux évènements tels que les Nocturnes des Blagis, un marché dédié à l'économie circulaire qui se tient tous les mois dans une ambiance festive et musicale, ou encore le Printemps des transitions, un évènement annuel qui rassemble une soixantaine d'exposants et propose de nombreuses animations familiales sur le thème du développement durable.

contact presse

► Pierre Michonneau - 01 41 13 32 86
pierre.michonneau@sceaux.fr

télécharger
les photos
(cliquez ici)

